## **Pressemitteilung**

## Neues Figurentheaterstück von Irmi Wette feiert Premiere

## Konstanzer Puppenbühne lobt Malwettbewerb aus

Konstanz, 18. April 2013. Irmi Wette, Inhaberin der Konstanzer Puppenbühne, lobt im Vorfeld der Premiere ihres neuen Figurentheaterstücks *Staunbaum am* 23. Juni 2013 einen Malwettbewerb aus. *Staunbaum* ist ein natur- und umweltpädagogisches Figurentheaterstück, das Kinder ab 4 Jahren für die Themen Natur- und Umweltschutz sensibilisieren soll.

Der Malwettbewerb richtet sich an Konstanzer Kinder von 4 bis 9 Jahren. Thema des Wettbewerbs: Was stellen sich Kinder unter einem Staunbaum vor? Annahmeschluss für die Bilder ist der 7. Juni. Anschließend wird die Jury die Bilder prämieren. Die Bilder werden in verschiedenen Alterskategorien bewertet: 4 bis 5 Jahre, 6 bis 7 Jahre, 8 bis 9 Jahre.

Die Siegerbilder werden bei der Prämierungsveranstaltung in der Musikschule Konstanz bekanntgegeben und zusammen mit den anderen Bildern ausgestellt. Im Sommer werden die Preisträgerbilder außerdem im Café Vergissmeinnicht auf der Insel Mainau ausgestellt.

Die Schirmherrschaft für das Staunbaum-Projekt haben Sandra Gräfin Bernadotte und Herr Oberbürgermeister Uli Burchardt übernommen.

Am 16. Juni 2013 findet die Vorpremiere mit geladenen Gästen statt. Die Puppenbühne stellt hierfür Karten zur Verlosung zur Verfügung.

Die Premiere findet am 23. Juni 2013 auf der Insel Mainau statt. Für die Veranstaltung wird kein Eintritt verlangt. Ergänzend zur Aufführung wird ein thematisch passendes Rahmenprogramm mit Basteltischen und Schminkbühne angeboten. Unsere Partner PLENUM Westlicher Bodensee, BUND und NABU werden ebenfalls vertreten sein und den Besuchern mit Informationen zur Verfügung stehen.

## Kontakt:

Irmi Wette Konstanzer Puppenbühne 07533 949586 info@irmi-wette.de